



# Le Village Saint-Joseph

**L**e Village Saint-Joseph est né de l'intuition qu'on peut changer le monde

en accueillant chacun comme un être infiniment précieux. Les maisons du Village Saint-Joseph sont des petits foyers chrétiens à dimension familiale. Notre conviction est que la famille, Église domestique, est un lieu de partage et un vecteur de guérison. Chacun peut y retrouver la paix et l'unité de son être, qui est à la fois corps, âme et esprit.

Dans ces foyers, nous accueillons pour un temps de reconstruction, des personnes fragilisées par la vie du fait de situations très diverses : addictions drogue, alcool... absence de ressource ou de domicile, exclusion, parcours de vie chaotique : prison, prostitution, problèmes affectifs, fragilités psychiques, handicap, perte du sens de la vie.

**Écoute et accompagnement sont au cœur du projet**, avec la vie quotidienne qui se conjugue autour de trois piliers : vie fraternelle, activités et vie spirituelle.

## Nos valeurs

Les valeurs que nous vivons dans nos maisons sont : la bienveillance, l'entraide, la gratitude, l'espérance. Le Village étant une œuvre de Dieu, la dépendance à la Providence Divine est dans son essence même.

Dès ses débuts, le Village Saint-Joseph, né au cœur des terres rurales bretonnes, a intégré une démarche écologique comme

vecteur de changement pour les personnes en reconstruction. Aujourd'hui nous poursuivons dans l'esprit de l'écologie intégrale comme l'explique l'encyclique *Laudato Si* du pape François.

Une journée se déroule en plusieurs temps. Voilà notre programme de journée :

- Après le petit-déjeuner, un temps de prière et de partage sur l'Évangile du jour en petits groupes, puis réunion pour répartir les activités telles que cuisine, jardin, atelier bois, mosaïque.
- A 17 H 30, messe pour ceux qui le désirent à l'heure proposée, sinon temps libre jusqu'à 19 H.
- Après le repas du soir, différentes propositions sont faites comme regarder un film le mercredi et samedi soir, jeux de société, soirée louange, chapelet, etc. Chacun est libre par rapport à ces propositions d'y participer ou non.

Les fondateurs **Katia et Nathanaël Gay** ont commencé l'accueil en 1998 à Plouvenez-Quintin en Bretagne. D'autres maisons ont été ouvertes en Bretagne, en Loire-Atlantique, en Charente, en Ile-et-Vilaine et en Seine-et-Marne. Deux maisons seront bientôt ouvertes dans l'Eure et dans l'Aisne.

Pour mieux connaître ce mouvement, les fondateurs ont écrit leur parcours dans le livre *Les pauvres sont nos maîtres*, éditions Artège.

**Une Accueillante**